

きぼう保護者アンケート結果

- いつも親身になって、見て頂き、安心して利用させていただいております。連絡帳などでも様子を詳しく記入して下さい、本人から聞く事が出来ないのも、記入してある内容を話しかけると反応して言葉を返してくれるので会話のやりとりが増えるのが楽しいです。時々不安定になり、攻撃的な態度をしてしまうことがあると思いますが様子をみていただければ・・・と思います、すみません。楽しく利用させて頂いているので、今後とも宜しくお願い致します。
- 4月から利用させて頂き、出来る事も言葉も増えてきました。お兄さんとお姉さん達と仲良く遊んだり、お弁当食べたり、おやつを食べたり、お友達と一緒に過ごす中、お友達の名前が言えなかった○○が、お友達の名前を言えたり集中して物作りが出来る様になったりとスタッフさん達が○○にあった療育をしてくださるおかげです。まだ順番が守れずかんしゃくを起こしたり手がでてしまう事もあります。○○もきぼうさんが大好きで、コロナで学校に行けなかった2カ月間もイヤがることは一回もなく、朝起きる事が苦手な○○が毎日きぼうさんに行けることが楽しくて朝も「ピンポン(きぼう)だから起きてー」と起こすと、一回で起きる様になりました！学校が始まってからも今までと違う生活リズムになるので、いやがってしまったり泣いてしまうかもしれないと心配していました

が、学校の先生方、きぼうのスタッフのみなさんのお蔭で毎日楽しく過ごせていることに感謝しています。手のかかる子で大変だと思えますが、優しく見て頂き本当にありがとうございます。お友達を叩いてしまったり、みんなと同じ事ができなかったりとお迷惑をおかけする事がたくさんあると思いますが、これからも宜しくお願いします。

- とても良くみていて下さり、ありがたく思っています。今、支援して下さっていることで満足しています。
- きぼうの迎えから帰るまでの様子を書いて頂けて助かっています。迎えのお祖父さんも母親に伝えるのに細かく伝えることができず、連絡帳を見て、そういうことだったのか、と助かっています。本人もうまく親に伝えられないので。今後も良い事も困った事も共有したいので、伝えて頂ければ助かります。
- 学校の宿題や、宿題がない場合、毎日必ずプリントを一枚やってくるので、勉強も必ずするので助かっています。遊びなども皆で出来るような物や考えて出来る遊びをしてくれるので、毎日楽しい様子です。休日のお弁当も毎回楽しみにしています。長期休み中など、ドライブや海、公園など、外に連れて行って下さるので、気分転換にもなって凄く良いと思います。いつも色々工夫して下さいありがとうございます。楽しく過ごさせてもらっています。
- 学童に行かせて良かったと思います。他の所はあまり知りませんが、きぼうさんに行かせた事は正解だったと思います。年の違うお

友達と外で元気に走り回ったり、水遊びをしたり、体を動かす事で体力も着いて学校も休む事がなくなりました。水も少し克服することができました。そして、遊びの中でケンカもする事がありますが、ルールや順番、時にはガマンする事を覚え、思いやりのある優しい子になっているなと思います。宿題も見て下さり本当に助かります。勉強は、妹の方に手がかかり、〇〇は後回しになって、結局何もしないで終わっていたので。きぼうさんでみんなで勉強するの、楽しいみたいです。〇〇は、きぼうさんが大好きです。行く日を毎回楽しみにしています。それがなにより一番良い事だと思います。これからもご迷惑をかける事が多々あるかもしれませんがよろしくお願いします。

- いつも大変お世話になっております。送迎時には、デイでの様子をしっかり伝えて頂き助かっています。早くコロナが収まり以前のようにおやつ作りや昼食作り、買い物、映画などの体験ができるようになるの良いなと思います。今後も、〇〇が、同学年、同世代の子とどうしたらたくさん関わられるか一緒に考えて頂けたら心強いです。また、親では見つけられない長所、家では見せない姿を教えて頂けたら嬉しいです。
- いつも子供達の要望に向き合い、要望以上に答えて頂き感謝の気持ちでいっぱいです。〇〇もきぼうさんへ通うことを喜んでいるのが常に伝わってきます。〇曜日の利用も始めて、他のお子様との

交流が増え、言葉をきちんと使ってコミュニケーションが増えたことが母としてはとても嬉しく、学校でも先生との会話が増えたようです。学校ではクラスに男の子が多く交流面で心配な部分があったのですが、皆とても優しい子たちで良かったです。きぼうさんでの女の子同士のやりとりを聞いたとき学校ではないような会話のやりとりなどキュンキュンエピソード、嬉しいかぎりです。今後ともよろしくお願い致します。

- いつもていねいな対応ありがとうございます。これからも宜しくお願い致します。
- いつも楽しんで通えている様子なのでありがたく思っています。今年はまだなかなか外出も出来ず家にいる事が多いので、気分転換にもなりとても助かっています。今後共どうぞよろしくお願い致します。
- 送迎等、気を使って頂き助かります。スタッフの方々に、連携して行って下さる事を希望します。以前の対応も、有難うございました。
- いつも細かい支援ありがとうございます。小学校生活も○年目となり、生活習慣が体にしみついてきている様です。自宅に帰って来たら、手洗いうがいが習慣になってきています。デイでも徹底して声かけをしてくれているおかげです。宿題も、1年生の頃は、声かけと一緒に取り組んでやるのがやっとだったのが、今では、声かけをすると自分で机に向かい課題に取り組んでいます。今は、○曜日が行けてませんが、少しずつきぼうが楽しい所、成長出来る所

になってもらえれば嬉しいです。○曜日は嫌がらず行ってくれるので、これからも支援、ご指導宜しくお願ひします。

○いつもやりたい事を楽しくやらせていただきありがとうございます。友達を誘ったりルールのある遊びをしたり色々なことを学んでます。これからもよろしくお願ひします。

○送迎の時に、子どもの様子を詳しく話してくれるので、普段から子ども達の様子をきちんと見ていることがわかる。年に一度くらいイベントがあれば参加してみたい。

きぼうより

・たくさんの保護者の方からのアンケート結果を拝見して、職員一同感動と感激でいっぱいでした。本当にありがとうございました。きぼうでは、まず、「子供達が楽しんでくれること」と第一に考え、支援させていただいております。どうやったら「楽しんで過ごせるか」また「笑顔になれるか」を考え、様々な制作や外活動を取り入れた療育に取り組んでおります。また、日常的なあいさつ、「ごめんね」や「ありがとう」などを伝える大切さ、友達とコミュニケーションをとる楽しさ、喜びなども伝えながら支援しております。

保護者の方のご要望などは、これから職員で話し合い、解決や実現していきます。これからも、職員で連携を取り、支援の向上に努めていきますので、これからもよろしくお願ひいたします。